

Rechtsanwalt Gordon Pankalla reagiert auf die Life-Sendung bei Bittel-TV über die Verhaftung von Reiner Fuellmich.

Pankalla vertritt nach eigenen Angaben die Interessen der Rechtsanwältin Viviane Fischer. In seinem Youtube-Video wird darüber hinaus deutlich, dass Rechtsbewusstsein und politisches Bewusstsein nicht voneinander zu trennen sind.

Gordon Pankalla [sagt](#) im Begleittext zum Video:

„Nach Angaben der Anwältin Schön ist Fuellmich wegen Untreue § 266 StGB verhaftet worden, dies bedeutet, dass hier ein dringender Tatverdacht vorliegen muss. Nach dem Tatvorwurf hat Fuellmich offenbar eine Vermögensbetreuungspflicht gegenüber dem Corona Ausschuss verletzt – was nichts anderes heißen kann, als dass Frau Viviane Fischer mit ihren Vorwürfen auch Recht hatte.“

Viviane Fischer hat seiner Meinung nach Recht, weil die politische Justiz, in Gestalt des Amtsgerichts Göttingen, Reiner Fuellmich Untreue bestätigt. Pankalla argumentiert in der Logik des Systems. Er erwähnt mit keinem Wort die Verschleppung Fuellmichs aus Mexico.



Pankallas Empörung ist ein Beispiel für die Logik der Kollaboration, die Verengung

des Blickwinkels zu Gunsten des Systems und der Infiltration des Widerstands gegen eine immer stärker werdende, übergriffige Politik.

---



Werbung

